

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Medicina legal» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Sevilla por la que se convoca a los aspirantes admitidos.

Se convoca a los señores opositores admitidos para tomar parte en el concurso-oposición para proveer la plaza de Profesor adjunto de «Medicina legal», vacante en la Facultad de Medicina de esta Universidad, para el día 14 del próximo mes de junio, a las diez de la mañana, en el Policlínico de dicha Facultad.

Sevilla, 27 de abril de 1965.—El Presidente, José Cruz Auñón.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Patología y Clínica médicas» (segunda cátedra) de la Facultad de Medicina de la Universidad de Sevilla por la que se convoca a los aspirantes admitidos.

Se convoca a los señores opositores admitidos para tomar parte en el concurso-oposición convocado para proveer la plaza de Profesor adjunto de «Patología y Clínica médicas» (segunda cátedra), vacante en la Facultad de Medicina de esta Universidad, para el día 14 del próximo mes de junio, a las diez de la mañana, en el Policlínico de dicha Facultad.

Sevilla, 27 de abril de 1965.—El Presidente, José Cruz Auñón.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Otorrinolaringología» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada por la que se convoca a los aspirantes admitidos.

Se convoca a los señores aspirantes al concurso-oposición para cubrir una plaza de Profesor adjunto de la cátedra de «Otorrinolaringología», vacante en la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada, para el día 14 de junio próximo, a las nueve de la mañana, en dicha Facultad (carretera de Jaén), a fin de dar comienzo a los ejercicios correspondientes.

Granada, 28 de abril de 1965.—El Presidente, Enrique Hernández López.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Dirección General de Ganadería por la que se convoca concurso de traslados entre Inspectores Veterinarios del Cuerpo Nacional para cubrir destinos vacantes.

Esta Dirección General, debidamente autorizada por acuerdo ministerial de 13 del corriente mes, convoca concurso de méritos, con sujeción a lo dispuesto en los Decretos de 11 de septiembre de 1945 y 10 de septiembre de 1959, entre funcionarios del Cuerpo Nacional Veterinario para la provisión de las vacantes que siguen:

- Jefatura del Servicio Provincial de Ganadería de Avila.
- Jefatura del Servicio Provincial de Ganadería de Gerona.
- Jefatura del Servicio Provincial de Ganadería de Pontevedra.
- Jefatura del Servicio Provincial de Ganadería de Santa Cruz de Tenerife.
- Jefatura del Servicio Provincial de Ganadería de Sevilla.
- Direcciones de los Centros de Descendencia y Registros Genealógicos en Andalucía (Sevilla), Cantábrico (León), Centro (Madrid), La Coruña, Levante (Valencia) y Nordeste (Zaragoza).
- Direcciones de los Laboratorios Pecuarios Regionales: Extremeño (Badajoz) y Murciano (Murcia).
- Delegaciones Técnicas del Servicio de Contratación en Barcelona y Sevilla.
- Inspección de la Aduana de Port-Bou (Gerona) y

Doce plazas de Técnicos en el Patronato de Biología Animal, distribuidas en la forma siguiente:

Tres plazas de Técnicos en el Servicio de Contratación, en las especialidades de:

- Virus y Serología.
- Valoración y Contratación de Vacunas y Antígenos, y
- Contratación Comercial de Piensos.

Cuatro plazas de Técnicos en el Servicio de Patología, en las especialidades de:

- Virus y Fiebre Aftosa.
- Parasitología y Hematología.
- Bacteriología e Inmunología; y
- Histopatología y Anatomía Patológica.

Dos plazas de Técnicos en el Servicio de Fisiocootecnia, en las especialidades de:

- Control de Producción y Tecnología Industrial; y
- Endocrinología y Genética.

Tres plazas de Técnicos en el Servicio de Inseminación Artificial Ganadera, en las especialidades de:

- Tecnología.
- Bioquímica y Físicoquímica; y
- Fisiopatología de la Reproducción.

El concurso se resolverá de acuerdo con lo dispuesto en los Decretos de 11 de septiembre de 1945 y 10 de septiembre de 1959, debiendo los solicitantes a las plazas de Jefes de Servicios Provinciales llevar más de diez años de servicios en el Cuerpo.

El plazo para tomar parte en este concurso será el de treinta días hábiles, a contar del siguiente al de la publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado», y las instancias se dirigirán al ilustrísimo señor Director general de Ganadería, acompañando a las mismas cuantos documentos acrediten méritos y especialización.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 17 de mayo de 1965.—El Director general, Francisco Polo.

Sr. Secretario general de esta Dirección General.

RESOLUCION del Instituto de Fomento de la Producción de Fibras Textiles por la que se aprueba la propuesta formulada por el Tribunal calificador de los ejercicios del concurso-oposición para la provisión de dos plazas de Auxiliares administrativos y de Contabilidad del Servicio de Sericultura, en Murcia.

Cumplidos los trámites establecidos por el Reglamento General de Oposición y Concursos de 10 de mayo de 1957 y las normas de la Resolución convocando el concurso-oposición de 6 de octubre de 1964 («Boletín Oficial del Estado» de 6 de noviembre de 1964), y vista la propuesta formulada por el Tribunal calificador,

Esta Presidencia acuerda aprobarla, y en su virtud se designa a don Francisco Medina García y don Francisco Allaga Zamora para las plazas de Auxiliares administrativos y de Contabilidad con destino en el Servicio de Sericultura, en Murcia.

De conformidad con lo dispuesto en la condición sexta de la convocatoria, los mencionados opositores aportarán a la Secretaría General de este Instituto, en el plazo de treinta días, los documentos acreditativos de las condiciones y requisitos exigidos en la Resolución convocando el concurso-oposición.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento, el de los interesados y efectos correspondientes.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 12 de mayo de 1965.—El Subsecretario-Presidente, Santiago Pardo Canalís.

Sr. Secretario general de este Instituto.

MINISTERIO DE COMERCIO

RESOLUCION de la Subsecretaría de la Marina Mercante por la que se amplía la relación de los aspirantes admitidos para cubrir varias plazas vacantes de Profesores titulares en las Escuelas Oficiales de Formación Profesional Náutico-Pesquera.

Ilmo. Sr.: Como continuación de la Resolución de esta Subsecretaría de la Marina Mercantes, de fecha 6 de mayo de 1965 («Boletín Oficial del Estado» número 117), publicando los nombres de los aspirantes admitidos al concurso-oposición para cubrir varias plazas vacantes de Profesores titulares de las Escuelas Oficiales de Formación Profesional Náutico-Pesquera, una vez finalizado el plazo fijado por la Resolución de 11 de marzo pasado («Boletín Oficial del Estado» número 68), y visto que la instancia suscrita por don Gabriel Torres Viqueira, recibida posteriormente, está incurso en lo previsto por el artículo 66 de